
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 21. März 2018, 10:29

Zitat von emilou 

Es ging bei giodagges Beitrag darum dass er meint Bornemann habe es nicht geschafft
einen adäquaten Ersatz für Sabiri und Kempe zu holen. Und das seh ich eben anders.
Begründet hab ich es auch.

Und bei Sabiri ging es mir nicht um seinen Charakter an sich, sondern um seine
fehlende Fähigkeit mannschaftsdienlich zu spielen. Was für die Gesamtleistung der
Mannschaft aber wichtig ist.

Ich bin froh dass wir jetzt einen Sportvorstand haben, der das bei seinen
Verpflichtungen und Entscheidungen mitberücksichtigt.

Alles richtig was du schreibst.

Nur qualitativ ersetzt wurden weder Kempe noch Sabiri.
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